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 Wirtschaftsförderungs- und 

Vergabeausschuss 

 
Hansestadt Stendal, 15.04.2016 

 

Niederschrift über die 11. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses 

 

Tag der Sitzung: Donnerstag, 17.03.2016 

Ort:   Rathaus, Rolandzimmer, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn:  17:30 Uhr 

Sitzungsende: 19:00 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Schober, Marcus  

Mitglieder 
Hauke, Bernd  
Lincke, Olaf  
Lindstedt, Norbert  
Schreiber, Mäxchen  
Weis, Reinhard  
Weise, Thomas  

Protokollführer/in 
Woelm, Bettina  

von der Verwaltung 
Hell, Rüdiger  
Hoedt, Frank  
Pietrzak, Beate  
Tüngler, Bärbel  
Westrum, Georg-Wilhelm  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Einwohnerfragestunde  
 4   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 

letzten Sitzung 
 

 5   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der letzten 
Sitzung vom 21.01.2016 

 

 6   Bericht der Verwaltung  
 6.1   Ausführungen zum Haushaltsplanentwurf 2016  
 7   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 8   Genehmigung der Niederschrift des nicht öffentlichen Teils der 
Sitzung vom 21.01.2016 

 

 9   Bericht der Verwaltung  
 9.1   Vergaben unter 50.000,00 €  
 10   Landschaftsgärtnerische Pflegearbeiten in der Hansestadt 

Stendal 
VI/350 

 11   Anfragen/Anregungen  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Herr Stadtrat Schober eröffnet die Sitzung und begrüßt die Ausschussmitglie-
der, die Mitarbeiter der Verwaltung sowie den Vertreter der Volksstimme. Er 
stellt die ordnungsgemäße Ladung und die die Beschlussfähigkeit des Aus-
schusses fest. Einwände werden nicht erhoben. 
 
    

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen.       

 
7 Ja  0 Nein  0 Enthaltung  
 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0      

zu TOP 3   Einwohnerfragestunde 
 Es sind keine Einwohner zur Einwohnerfragestunde anwesend.       

 
    

zu TOP 4   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten 
Sitzung 

 Herr Stadtrat Schober gibt die gefassten Beschlüsse aus dem nicht öffentli-
chen Teil der Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses 
vom 21.01.2016 bekannt.        
 
    

zu TOP 5   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der letzten Sitzung 
vom 21.01.2016 

 Der öffentliche Teil der Niederschrift über die Sitzung vom 21.01.2016 wird 
genehmigt.       
 
7 Ja  0 Nein  0 Enthaltung  
 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0      

zu TOP 6   Bericht der Verwaltung 
 Mit Ausnahme der Ausführungen zum Haushaltsplanentwurf durch die Leiterin 

des Amtes für Finanzwesen im nachfolgenden TOP gibt es keinen weiteren 
Bericht der Verwaltung. 
 
    

zu TOP 6.1   Ausführungen zum Haushaltsplanentwurf 2016 
 Die Leiterin des Amtes für Finanzwesen gibt einige Erläuterungen zum Haus-

haltsplanentwurf 2016. Dazu ist an die Anwesenden der Entwurf des  Ergeb-
nishaushalts 2016 sowie das Investitionsprogramm 2016 mit den geplanten 
Baumaßnahmen 2016 bis 2019 verteilt worden. 
 
Herr Stadtrat Weise: 
Ist die jetzige Lösung mit dem neuen Betreiber im Tiergarten aufgrund des 
geplanten Neubaus eines Kiosks nur eine Zwischenlösung und sei das auch so 
vereinbart worden? 
 
Antwort Frau Tüngler: 
Ja, mit dem jetzigen Betreiber sei bis zur endgültigen Lösung ein befristeter 
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Vertrag in mehreren Stufen abgeschlossen. 
 
Ergänzung Herr Westrum: 
Mit dem Neubau des Kiosks sei auch wieder ein Außenverkauf in Richtung 
Stadtsee vorgesehen. Im Ausschuss für Stadtentwicklung solle zu gegebener 
Zeit das geplante Gebäude vorgestellt werden. 
 
Herr Stadtrat Weise: 
Wie hoch ist der Eigenanteil der Sportvereine an den geplanten Baumaßnah-
men? 
 
Antwort Frau Pietrzak: 
Die genauen Zahlen liegen im SG Sport, Jugend und Stadtteilmanagement 
vor. Die Beteiligung der Stadt an der umfangreichen Baumaßnahme des 1. FC 
Lok Stendal läge bei 40 %, die anderen Sportvereine bekämen für ihre Bau-
vorhaben einen Zuschuss von 20 %. 
 
Stadtrat Herr Weis: 
Ist die übergebene Liste mit dem Investitionsprogramm vollständig oder sind 
noch an anderer Stelle des Haushaltsplanentwurfes Maßnahmen enthalten? 
 
Antwort Frau Pietrzak: 
Ja, die verteilte Übersicht ist nur ein Auszug aus dem Haushaltsplan und somit 
keine abschließende Aufstellung. Im Haushaltsplan sind alle geplanten Maß-
nahmen enthalten. 
 
Stadtrat Herr Schober: 
Wurden bei den Personalaufwendungen etwaige Tariferhöhungen berücksich-
tigt? 
 
Antwort Frau Pietrzak: 
Ja, für 2016 und die Folgejahre sei eine 2 %ige Reserve eingeplant worden. 
    
 
    

zu TOP 7   Anfragen/Anregungen 
 Herr Stadtrat Hauke: 

Was ist bisher bezüglich der beiden Kassenhäuschen beim 1. FC Lok Stendal 
passiert? 
 
Antwort Herr Westrum: 
Die Dachkonstruktionen bei beiden Kassenhäusern seien damals unglücklich 
gestaltet worden, so dass es aufgrund der „Warmdächer“ zu diversen Schäden 
gekommen sei. Der Vorstand des Vereins wolle die Dächer in Eigenleistung 
erneuern, die Hansestadt Stendal stelle dafür das Material zur Verfügung. Bis-
her sei der Verein jedoch noch nicht tätig geworden.       
 
Herr Stadtrat Schober: 
Wie hoch ist der Materialanteil? 
 
Antwort Herr Westrum: 
Er rechne mit ca. 6 -  8 T€ insgesamt für beide Häuser. 
 
Anregung Herr Stadtrat Hauke: 
Aufgrund der neuen Energieeinsparverordnung (EnEV) wäre eine Wärmebild-
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kamera zum Aufdecken von Baumängeln empfehlenswert. 
 
Stadtrat Herr Weis: 
Befürwortet den Vorschlag von Herrn Hauke auch im Hinblick auf das Quali-
tätsmanagement. 
 
Stadtrat Herr Hauke: 
Ihm sei bekannt, dass es bei der GS Nord auch Baumängel gäbe? 
 
Antwort Herr Westrum: 
Kann dies nicht bestätigen, vom Grundsatz her gäbe es hier keine Baumängel.  
 
18.15 Uhr – Ende des öffentlichen Teils der Sitzung. Der Pressevertreter ver-
lässt den Sitzungsraum.  
 
      
 
    

 
 
 
Marcus Schober     
Vorsitzende/r    Protokoll 
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